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О ДЕЯТЕЛЬНОСТИ УПРАВЛЯЮЩИХ КОМПАНИЙ
О готовности к зиме своего предприятия доложила ди�

ректор УК «Наш дом» Т. В. Циглер. В домах, в которых не�
обходимо было застеклить подъездные окна, работы осу�
ществлены. Пластиковые окна там, где планировалось,
поставят немного позже – компания их уже заказала. Ремонт
крыш многоквартирных домов завершен. Пока жалоб от
жителей о протечках не поступало. Татьяна Викторовна
уведомила, что капитально отремонтированные крыши
чистить от снега не будут, чтобы не повредить их.

В плановом режиме работает ООО «Монолит». На прошлой
неделе осуществлена замена участка лежака водопровода
по адресу: ул. Приозерная, д. 2�а; решались проблемы, свя�
занные с канализацией, в мкр. КИЗа, мебельной фабрики и
геологоразведки. Производится капитальный ремонт в д. № 7
по ул. Молодежной и в одном из домов по ул. Магистральной.

А. В. Наумов, и. о. директора предприятия, сообщил, что
функционирование системы отопления в мкр. мебельной
фабрики постепенно стабилизировалось, вот уже 7 дней от
жителей не поступают жалобы. Проинформировал Андрей
Валентинович и о встрече с руководством фирмы�подрядчика,
которая в ближайшее время должна начать капитальный ремонт
в доме № 28 по ул. Павловского.

АУКЦИОН НА СОДЕРЖАНИЕ И СТРОИТЕЛЬНЫЙ
КОНТРОЛЬ ДОРОГ Г. КИРЖАЧ НА 2016 Г.

состоится в течение двух недель. Как сообщила заведующая
отделом транспорта и дорожного хозяйства МКУ «Управление
городским хозяйством» С. В. Корнилова, на эти цели заложены
19 млн. рублей и 400 тыс. рублей соответственно.

РАБОТА РЕСУРСОСНАБЖАЮЩИХ ОРГАНИЗАЦИЙ
Директор МУП «Водоканал» А. С. Деркачев проинфор�

мировал, что на прошлой неделе продолжился ремонт на
станции второго подъема воды, производились мероприятия
по ремонту электрооборудования, осуществлялось монти�
рование резервного насоса, в ближайшее время будет ус�
тановлен второй насос. Предприятие полностью готово к зиме.

ООО «КО «ВодСток» функционирует стабильно. Компанией
производятся мероприятия по промывке канализации и другие
работы. Инспекторы МЧС закончили проверку пожарных
гидрантов предприятия, не выявив серьезных нарушений.

УЛИЧНОЕ ОСВЕЩЕНИЕ И
ЭЛЕКТРОСНАБЖЕНИЕ ГОРОДА

А. В. Епсилов, руководитель ООО «Промстрой», рассказал,
что на ТП № 1 (по ул. Ленинградская) на прошлой неделе

случилась авария – произошло короткое замыкание. На�
рушение функционирования электрической системы уст�
ранили.

О деятельности «Киржачской горэлектросети» в течение
последних семи дней проинформировал ее руководитель В. Г.
Тюленев. Осуществлялись профилактические работы на двух
участках электрических сетей, связанные с выравниванием
напряжения. Был зафиксирован факт обеспечения электри�
ческого снабжения некоторых многоквартирных домов че�
рез усеченные схемы – одно� и двухфазные. Это стало причи�
ной низкого напряжения в некоторых МКД (180�185 вольт), в
частности в д. № 8 по ул. Магистральной, и, соответственно,
жалоб жителей. Изменив схемы на таких проблемных участках,
ситуацию исправили.

Продолжается подрезка деревьев вдоль воздушных ли�
ний электропередачи.

МП «Полигон» работает в штатном режиме, жалоб от насе�
ления не поступает. Документы на получение лицензии отправ�
лены в Росприроднадзор, который после проверки на пред�
приятии будет принимать решение о ее выдаче.

О ЗАКРЫТИИ ОТДЕЛЕНИЙ СБЕРБАНКА
в мкр. КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ И ШЕЛКОВЫЙ КОМБИНАТ
Заместитель главы администрации города М. Н. Мошкова

прокомментировала данную ситуацию.
Администрация городского поселения г. Киржач, как только

стало известно о закрытии отделений, обратилась к руко�
водителю Владимирского управления Сбербанка с просьбой
повлиять на ситуацию и отделения не закрывать. К сожалению,
обращение не принесло результата.

Следующим шагом стали письма городской администрации
в Москву руководителю центрального офиса Сбербанка и
губернатору Владимирской области С. Ю. Орловой с просьбой
оказать содействие в сложившейся ситуации.

Все усилия по сохранению отделений Сбербанка в мик�
рорайонах города приложены. Однако крупнейшее в стране
коммерческое заведение проводит оптимизацию издержек,
выражающуюся, в том числе, и в закрытии своих филиалов по
всей России, так что изменить существующий порядок вещей
очень непросто.

ПЕНЯ ЗА ПРОСРОЧКУ ПЛАТЫ
ЗА КОМУСЛУГИ ПОВЫШЕНА

М. Н. Мошкова просила обратить внимание горожан на
Федеральный закон № 307�ФЗ от 03.11.2015 г., в котором го�
ворится, что пеня за каждый день просрочки платежей за газ,
электроснабжение и другие комуслуги с 1/300 возрастает до
1/130 от суммы задолженности.

Закон вступает в силу с 1 января 2016 года.

А. ОЛЕЙНИК.

 ИЗ ГОРОДСКОЙ  АДМИНИСТРАЦИИ

ВЕСТИ С ПЛАНЕРКИ

 Только 29 ноября в РДК состоится грандиозная меховая
ярмарка от кировского производителя – фабрики «Соболь».
Вы спросите, почему стоит прийти на нее?

НЕИЗМЕННО НИЗКИЕ ЦЕНЫ ОТ ПРОИЗВОДИТЕЛЯ
В связи с нестабильной ситуацией в стране повысились цены на многие

товары.
МЫ СОХРАНИЛИ ЦЕНЫ НА УРОВНЕ ПРОШЛОГО ГОДА! Наша фаб�

рика работает без посредников, поэтому мы можем себе позволить пред�
лагать вам изделия отменного качества по АНТИКРИЗИСНО НИЗКИМ
ЦЕНАМ!

И даже, несмотря на разгар сезона, фабрика порадует вас, дорогие
покупатели, весомой скидкой на каждое изделие, представленное на
ярмарке!

ОТМЕННОЕ КАЧЕСТВО
В последнее время многие покупатели приходят к нам на ярмарку и

рассказывают об участившихся случаях подделок меха, ужасном пошиве
и т. д. Неприятные ситуации, не так ли? Сложно не утратить доверие, когда
продавцы обманывают и продают некачественный товар сомнительного
происхождения.

Мы готовы заверить вас, что, приобретая меховое изделие на ярмарке
фабрики «Соболь», вы можете быть твердо уверены в том, что оно прослу�
жит вам верой и правдой долгие зимние месяцы. Мы ручаемся за качество
меха и пошива каждого своего изделия! Вся продукция сертифицирована,
с гарантией от производителя.

БОЛЬШОЙ ВЫБОР МОДЕЛЕЙ НА ЛЮБОЙ ВКУС
На ярмарке в большом ассортименте будут представлены как женские,

так и мужские модели меховых изделий новой коллекции 2015�2016 года.
Длинные, короткие, темные, светлые шубы из натурального меха норки,
бобра, лисы, нутрии, мутона, каракуля, астрагана и енота. Разнообразие
фасонов и моделей не оставит равнодушным ни одного покупателя.
Торопитесь приобрести свою меховую обновку уже сейчас, пока есть
большой выбор! Ближе к зиме такого разнообразия изделий уже не будет!

ДЕЙСТВУЕТ ВЫГОДНАЯ РАССРОЧКА
Фабрика «Соболь» заботится о каждом своем покупателе, и если у вас

нет возможности приобрести товар прямо здесь и сейчас, то вам всегда
рады пойти навстречу с предложением выгодной рассрочки без перепла�
ты и даже без первого взноса, без справок и поручителей! С вас нужен
только паспорт и большое желание приобрести шубку!

НУ И КАКАЯ ЖЕ ЯРМАРКА БЕЗ ПОДАРКОВ?!
Только сегодня каждому покупателю шубы предоставляется возмож�

ность выбрать себе ШАПКУ В ПОДАРОК! Составьте свой модный зимний
образ без лишних затрат!

Не упустите свою максимальную выгоду!

НЕ ПРОПУСТИТЕ! ФАБРИЧНЫЕ ШУБЫ ПО АНТИКРИЗИСНЫМ ЦЕНАМ!

29 ноября, с 10.00 до 19.00,
РДК (ул. Гагарина, 22)

ИП Лихачев  А. А.
ОАО «Альфа�Банк» лиц. № 1326 от 05.03.12 г.  Реклама.

НОВЫЙ ПОРЯДОК НАЧИСЛЕНИЯ ПЕНИ
Изменен порядок начисления пени за просрочку
внесения платы за жилое помещение и
коммунальные услуги

Федеральным законом от 03.11.2015 г. № 307�ФЗ «О вне�
сении изменений в отдельные законодательные акты Рос�
сийской Федерации в связи с укреплением платежной дис�
циплины потребителей энергетических ресурсов» внесены
изменения в часть 14 статьи 155 Жилищного кодекса Рос�
сийской Федерации, определяющую порядок начисления
штрафных санкций (пени) за несвоевременное внесения
платы за жилое помещение и коммунальные услуги.

По новым правилам, которые вступят в силу с 1 января
2016 года, пени будут начисляться в размере одной трех�
сотой ставки рефинансирования Центрального банка Рос�
сийской Федерации, действующей на день фактической
оплаты, от невыплаченных в срок сумм за каждый день про�
срочки, начиная с тридцать первого дня, следующего за
днем наступления установленного срока оплаты, по день
фактической оплаты, произведенной в течение девяноста
календарных дней со дня наступления установленного
срока оплаты. Начиная с девяносто первого дня, следую�
щего за днем наступления установленного срока оплаты,
по день фактической оплаты пени будут начисляться в раз�
мере одной стотридцатой ставки рефинансирования Цент�
рального банка Российской Федерации, действующей на
день фактической оплаты, от невыплаченных в срок сумм
за каждый день просрочки.

В соответствии с действующим в настоящее время за�
конодательством пени уплачиваются в размере одной
трехсотой ставки рефинансирования Центрального банка
Российской Федерации, действующей на момент оплаты,
от невыплаченных в срок сумм за каждый день просрочки
начиная со следующего дня после наступления установ�
ленного срока оплаты по день фактической выплаты вклю�
чительно.

Таким образом, в соответствии с новым порядком на�
числения пени к добросовестным плательщикам не будут
применяться штрафные санкции в случае погашения за�
долженности по оплате в течение одного месяца. И наобо�
рот, установлен повышенный размер пени в случае непри�
нятия мер к погашению задолженности по оплате за жилое
помещение и коммунальные услуги в течение трех ме�
сяцев.

Ю. КОРОЧКИНА,
старший помощник прокурора района,

младший советник юстиции.

Новый социальный проект депутата
Госдумы РФ Григория Аникеева

набирает обороты – читайте на 3?й стр.

НОВОСТЬ НЕДЕЛИ

Почётное
звание

По итогам исследования, проведен�
ного порталом Superjob.ru, НПО «Нау�
ка» получило статус «Привлекательный
работодатель – 2015».

Superjob.ru отметил не только большое число откликов
соискателей на вакансии нашего предприятия, но и уровень
зарплаты, который установлен не ниже среднерыночного уровня
оплаты труда.

Одним из решающих критериев для присвоения звания
«Привлекательный работодатель» является отсутствие жалоб
соискателей на невыполнение работодателем условий трудового
соглашения, в том числе отсутствие нарушений по выплате за�
явленного уровня дохода.

Звание «Привлекательный работодатель – 2015» является по�
казателем доверия соискателей и знаком надежной открытой
компании, имеющей стабильное положение на рынке.

Результаты исследования подтверждаются вручением сви�
детельства, а также знаком «Привлекательный работодатель»,
который будет сопровождать компанию в течение всего сле�
дующего года.

С. РЯБКОВА,
руководитель кадровой службы

ОАО НПО «Наука».

СООБЩАЮТ
27 ноября 2015 г., в 11 часов, в зале заседаний админист�

рации района (ул. Серегина, д. 7) проводит встречи с насе�
лением и прием по личным вопросам начальник инспекции
по охране и использованию объектов животного мира (гос�
охотинспекция) КУФТИН Валерий Александрович.
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Общероссийская общественная
организация «Семьи России»
открыла во Владимирской области
юридическую приемную
для родителей,
воспитывающих трех и более детей.

Решение многих проблем многодетных
семей, связанных с жилищными вопро�
сами, лечением и образованием детей,
зачастую упирается в нехватку правовых
знаний. А обращение к юристу такой семье
подчас не по карману. Благодаря гранту
Президента РФ, Общероссийской общест�
венной организации членов многодетных
семей «Семьи России» и движению «Граж�
данское достоинство» теперь многодетные
родители смогут получить помощь юриста
бесплатно.

Обратиться за ней может любой из чле�
нов многодетной семьи. Профессиональ�
ный юрист проконсультирует, при необхо�
димости поможет составить исковое заяв�
ление в суд, жалобу в прокуратуру или дру�
гие инстанции.

Этот социально значимый проект реали�
зуется на средства гранта Президента РФ,
полученного на конкурсной основе (конкурс
проводился Общероссийским обществен�
ным движением «Гражданское достоин�
ство» в соответствии с Распоряжением
Президента Российской Федерации от
1 апреля 2015 г. № 79�рп «Об обеспечении
в 2015 году государственной поддержки
некоммерческих неправительственных ор�
ганизаций, участвующих в развитии ин�
ститутов гражданского общества и реали�
зующих социально значимые проекты и
проекты в сфере защиты прав и свобод
человека и гражданина»). Такие юридичес�
кие приемные для членов многодетных се�
мей в октябре открылись еще в 17 субъ�
ектах РФ.

По словам руководителя Общероссий�
ской общественной организации «Семьи
России» Романа Ферару, проект направлен
на реализацию прав и свобод многодетных
семей. Его цель – объединение общест�
венных организаций таких семей, профес�
сиональных юристов и адвокатов в 18 ре�
гионах России, создание правозащитной
сети, у которой в результате будет посто�
янно действующий источник правовой ин�
формации на сайте организации «Семьи
России» (http://semiros.ru/) и возможность
для всех бесплатно получить консультации,
образцы юридических документов, заяв�
лений, жалоб, судебных решений, связан�
ных с решением проблем многодетных се�
мей.

В любой точке нашей страны представи�
тель многодетной семьи через Интернет
сможет получить юридическую помощь и
найти примеры решения возникающих
проблем. Достаточно будет зайти в соот�
ветствующий раздел сайта нашей органи�
зации «Семьи России».

� Перед многодетными семьями во Вла�
димирской области сегодня особенно ост�
ро стоят проблемы получения льгот, реше�
ния жилищной проблемы, – говорит кура�
тор проекта «Семьи России» во Владимир�
ской области Елена Павловна Афанасьева.
– Но в каждой семье могут быть и свои
сложности. Со всеми вопросами, требую�

щими вмешательства юриста, мы ждем вас
в общественной приемной партии «Единая
Россия» по адресу: Большая Московская,
59, каждую 2�ю и 4�ю пятницу месяца, с
10.00 до 14.00.

Записаться на прием и получить допол�
нительную информацию можно по телефо�
ну 8�905�141�81�42 (Елена Павловна Афа�
насьева).

ДЛЯ СПРАВКИ:
Общероссийская общественная органи�

зация членов многодетных семей «СЕМЬИ
РОССИИ» работает с 2009 года. Основные
задачи – содействие многодетным семьям
в защите и расширении своих прав и сво�
бод, пропаганда семейных ценностей, здо�
рового образа жизни, семейного воспи�
тания; содействие органам государствен�
ной власти и органам местного самоуправ�
ления в выработке решений по проблемам
многодетных семей и усыновителей.

Одно из направлений деятельности –
оказание бесплатной юридической помо�
щи членам многодетных семей по защите
их прав в судах.

За последние пять лет юристы и профес�
сиональные адвокаты, привлекаемые на�
шей организацией, приняли участие в 97
судебных процессах в 11 российских горо�
дах. В результате многодетные семьи по�
лучили новое жилье – более 100 квартир в
Санкт�Петербурге, 6 – в Барнауле. Более

50 семей поставлены на очередь на улучше�
ние жилищных условий в Москве.

Среди других реализованных проектов
– строительство жилья для многодетных
семей в Ямало�Ненецком округе (совмест�
но с благотворительным фондом поддерж�
ки многодетных и малообеспеченных се�
мей «Счастливая семья»). Организация
«СЕМЬИ РОССИИ» занимается также во�
влечением молодежи в волонтерскую де�
ятельность, обучая на средства органи�
зации волонтеров для работы с многодет�
ными семьями.

Мы принимаем участие в организации
рабочих мест для членов многодетных се�
мей, проведении для них новогодних пра�
здников, оказываем адресную помощь нуж�
дающимся, поддерживаем династии мно�
годетных семей, добиваемся внесения за�
конодательных инициатив, направленных на
улучшение положения многодетных семей,
в том числе – принятия закона о многодет�
ных семьях.

Президент организации – Роман Гри�
горьевич Ферару, многодетный отец, ди�
ректор Благотворительного фонда под�
держки многодетных и малообеспеченных
семей «Счастливая семья», член Общест�
венного совета при Уполномоченном при
Президенте РФ по правам ребенка, член
научно�экспертного совета при Комитете
Совета Федерации по федеративному
устройству, региональной политике, мест�
ному самоуправлению и делам Севера,
член рабочей группы по формированию
Национального плана действий в интересах
детей Российской Федерации при Межве�
домственной комиссии по подготовке
предложений о порядке координации воп�
росов защиты несовершеннолетних Адми�
нистрации Президента РФ. Женат, воспи�
тывает троих детей.

Районный Дом культуры уже невозможно предста+
вить без одетых в военную форму мальчишек – курсан+
тов ВПО «Школа Армии», которым бессменно руково+
дит директор РДК, заслуженный работник культуры
В. К. Карамин.

Нынешнее лето выдалось для его воспитанников
очень насыщенным интереснейшими поездками, уча+
стием в разнообразных мероприятиях, о чем и попро+
сила рассказать Валерия Кировича.

� Да, думаю, у наших курсантов надолго останутся яркие
воспоминания о минувшем лете, – сказал В. К. Карамин. –
Они стали участниками Всероссийского слета кадетских
корпусов и военно�патриотических объединений «Бородино
2015», проходившего на легендарном Бородинском поле.
На слет съехались ребята из Московской, Владимирской
(нашу область представляла команда ВПО «Школа Армии»),
Тульской, Калининградской, Рязанской, Тамбовской,
Ленинградской областей, а также из Донецкой Народной
Республики.

В военно�историческом лагере все жили в армейских
палатках, ходили в военной форме единого образца, уча�
ствовали под руководством опытных инструкторов и со�
трудников спецподразделений в занятиях по всевоз�
можным военным дисциплинам (огневая, тактическая, так�
тико�специальная, горная, строевая, физическая подго�
товка), метали боевые ножи, стреляли из разного вида ору�
жия, отрабатывали приемы рукопашного боя. Также ребята
имели возможность ознакомиться с новейшими видами
вооружения и техники.

Для участников лагеря были организованы экскурсии в

музей бронетанковой техники (Кубинка), на Бородинскую
панораму, военно�историческое поселение «Доронино».
Ежедневно были организованы показательные выступления
групп спецназначения из различных силовых структур.

Каждый из присутствовавших на слете стал свидетелем
многочисленных реконструкций, посвященных войнам 1812
года и 1941�1945 годов. Также ребята имели возможность
пройти конную подготовку.

Трудно все перечислить, так как график работы лагеря
был очень насыщенным. Постоянными гостями были Герои
России, которые проводили с участниками слета «вечера
мужества», рассказывали о суровой службе спецназа.
Перед участниками с концертными программами
выступали прекрасные солисты и творческие коллективы.

На втором этапе сборов прошли соревнования по
сборке�разборке оружия, строевой подготовке, эстафета
«Юный спецназовец», ориентирование на местности,
перетягивание каната, пейнтбол, метание ножей и др.
Награждение победителей проходило как в личном, так и в
командном зачете.

По итогам дня ежедневно на вечерней поверке лучшим
участникам сборов предоставлялось право спуска
государственного флага РФ.

� Валерий Кирович, как показали себя в военно�
историческом лагере Ваши подопечные?

� Ребята продемонстрировали высокий уровень военной
дисциплины. Участвуя в соревнованиях, они занимали
высокие призовые места, были награждены памятными
подарками, грамотами, благодарственными письмами и
медалями.

Обычно каждое лето мы проводим лагерные сборы для
курсантов Школы Армии, но на этот раз было принято
решение их не проводить, так как ребята прошли хорошую
подготовку на базе лагеря «Фрегат». Курсанты жили по
армейскому расписанию, занимались стрелковой, строе�
вой, физической подготовкой, прыгали с парашютом, про�
ходили испытания на тренажерах и т. д.

Затем они отправились в традиционное путешествие,
где не только посещали исторические места, но и про�
должали проходить разнообразную подготовку. Так, в Вол�
гограде у курсантов была казачья подготовка: они скакали
на лошадях, метали гранаты, по канату преодолевали водные
преграды, побывали на мемориале «Мамаев курган» и в
других памятных местах. В Екатеринбурге – в лагере
«Застава» – у ребят была горная подготовка. Они преодо�
левали сложные участки горных трасс, поднимались на ска�
лы. Также курсанты побывали на месте, где была расстре�
ляна царская семья, посетили музей бронетанковой техни�
ки.

Следующим этапом путешествия стал Крым. На одной
из крымских застав, которой руководит один из выпускников
Школы Армии, ребята смогли поучаствовать в охране го�
сударственной границы. А затем был отдых с купанием в
Черном море, посещение достопримечательностей Ялты.
Так что лето у курсантов выдалось очень интересным и на�
сыщенным.

В течение года они принимали участие во многих меро�
приятиях патриотической направленности, посвящен�
ных 70�летию Победы, встречались с участниками Вели�
кой Отечественной войны, занимались благоустройст�

вом памятников и захоронений воинов,
участвовали в военно�патриотических
слетах, в «вахтах памяти» и т. д.

� Чем сейчас занимаются курсанты?
� Кроме обучения в школе, они зани�

маются изучением военных дисциплин,
стреляют из боевого оружия, совершают
прыжки с парашютом, посещают военные
соединения и т. д. Сегодняшние вы�
пускники школы изъявили желание на
следующий год поступать в пограничный
институт, летные училища, высшие воен�
ные инженерные училища и др. Так что ра�
бота предстоит напряженная.

 Беседу вела И. АВДЕЕВА.
НА СНИМКАХ: команда ВПО «Школа Ар�

мии» в военно�патриотическом лагере «Бо�
родино 2015»; физическая подготовка кур�
сантов на высоте; знакомство с военной тех�
никой; под жарким крымским солнцем.

ОБЩЕРОССИЙСКАЯ ОБЩЕСТВЕННАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ ЧЛЕНОВ
МНОГОДЕТНЫХ СЕМЕЙ ИНФОРМИРУЕТ

МНОГОДЕТНЫЕ СЕМЬИ ПОЛУЧАТ
БЕСПЛАТНУЮ ПРАВОВУЮ ПОМОЩЬ

 ВОСПИТЫВАЯ ИЗ МАЛЬЧИШЕК НАСТОЯЩИХ ПАТРИОТОВ



В начале ноября
во Владимирской области
стартовал новый социальный
проект депутата Госдумы
Григория АНИКЕЕВА
«Передвижной центр здоровья»
по оказанию бесплатных
медицинских услуг жителям
региона. На очередном рабочем
совещании депутат подвел итоги
работы первой недели проекта и
провел приемку второго
специализированного комплекса.

Совещание началось с отчета: депутату
Государственной Думы РФ от Владимир�
ской области Григорию Аникееву доложи�
ли, какие населенные пункты Собинского
района «Передвижной центр здоровья»

охватил в первую неделю работы. Отме�
тим, что бесплатные консультации эндо�
кринолога, терапевта, УЗИ�специалиста
уже получили более 500 жителей Собинки,
Лакинска, Курилова, Заречного и Бабаева.
А с 16 ноября начал работу и второй меди�
цинский комплекс.

� Первые результаты уже есть, и они
очень хорошие, – отметил Григорий Ани�
кеев. – Проект уверенно доказывает свою
востребованность. Ежедневно только один
передвижной центр принимает порядка
100 человек. Сейчас самое главное – на�
ладить ритмичную работу обоих центров,
детально проработать график до конца го�
да. Принципиально важно, чтобы приемы
шли ежедневно, с полной загрузкой. Воз�
можно, куда�то стоит выезжать повторно,
если выявляется такая потребность. Наша

задача сделать так, чтобы как можно боль�
ше жителей, особенно из отдаленных сел,
смогли получить бесплатные консультации
врачей и пройти обследование.

В области приезда «Передвижного
центра здоровья» очень ждут. К примеру,
в селе Заречное Собинского района бес�
платный прием посетили свыше 90 чело�
век. Многие люди приходили на плановый
осмотр, ради которого пришлось бы ехать
в районный или даже областной центр за
десятки километров.

� Я как раз собиралась ехать к эндокри�
нологу во Владимир, – рассказала Надеж�
да Евсеева. – Накануне сдала все необхо�
димые анализы, прошла УЗИ. Как же я об�
радовалась, когда узнала, что врачи при�
едут к нам сами, да еще прием будет бес�
платно! Очень удобно, все хорошо орга�
низовано, можно заранее записаться.
Спасибо нашему депутату Григорию Вик�
торовичу Аникееву за работу таких пере�
движных центров. Для нас, пенсионеров,
это очень большая помощь и поддержка.

Врачи тоже довольны условиями рабо�
ты: в специализированных машинах есть
все необходимое. Кроме того, медики от�
мечают, что такие бесплатные и доступные
для людей из отдаленных районов при�
емы позволяют вести профилактическую
работу. Ведь своевременная диагностика
– это залог успешного лечения.

Медицинские приемы в рамках соци�
ального проекта осуществляются в соот�
ветствии с четким графиком, который уже
составлен. На очереди – Юрьев�Поль�
ский, Судогодский и Петушинский райо�
ны. В какие�то населенные пункты мобиль�
ные комплексы будут выезжать повторно,
если будет такая потребность. По заданию

депутата в ближайших планах – разра�
ботать удобную систему опроса жителей,
чтобы они могли высказать свое мнение
по работе мобильных комплексов.

� Особое внимание мы будем уделять
качеству оказываемых услуг, чтобы жители
были довольны. Мы должны с людьми
быть в тесном контакте, собирать мне�
ния, пожелания с единственной целью
– учесть и улучшить свою работу. И та�
кой мониторинг должен быть постоян�
ным, – подчеркнул депутат. – Нужно сей�
час наладить систему контроля для то�
го, чтобы обеспечить стабильность ме�
дицинских услуг, чтобы наши земляки
были довольны.

Прийти на бесплатный прием в «Пере�
движной центр здоровья» может каждый.
Ознакомиться с графиком работы и запи�
саться к врачу можно по телефону бес�
платной горячей линии – 8�800�2345�003.
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Ежегодно в осенне�зимний период на водных объектах
гибнут люди, в том числе и дети. Несоблюдение правил
безопасности на водных объектах в осенне�зимний период
часто становится причиной гибели и травматизма людей.

Осенний лед в период с ноября по декабрь, то есть
до наступления устойчивых морозов, непрочен.

Становление льда:
• Как правило, водоемы замерзают неравномерно, по

частям: сначала у берега, на мелководье, в защищенных
от ветра заливах, а затем уже на середине.

• На озерах, прудах, (на всех водоемах со стоячей водой,
особенно на тех, куда не впадает ни один ручеек, в которых
нет русла придонной реки, подводных ключей) лед появля�
ется раньше, чем на речках, где течение задерживает льдо�
образование.

• На одном и том же водоеме можно встретить чередо�
вание льдов, которые при одинаковой толщине обладают
различной прочностью.

Основные причины смерти человека в холодной
воде:

• нарушение функции дыхания, вызванное массивным
раздражением холодовых рецепторов кожи;

• переохлаждение, так как тепла, вырабатываемого ор�
ганизмом, недостаточно, чтобы возместить теплопотери.
Основными признаками переохлаждения являются: по�
нижение температуры тела ниже 360С, снижение частоты
сердечных сокращений, нарушение ритма дыхания, появ�
ление чувства усталости, сонливость, замедление речи,
нарушение памяти, посинение кожных покровов, утрата
двигательной активности, потеря сознания. Процесс пере�
охлаждения быстро протекает при попадании человека в
холодную воду. В этих условиях организм интенсивно те�
ряет тепло, что приводит к снижению температуры тела.
Скорость этого процесса зависит от температуры воды,
наличия течения, физиологического состояния постра�
давшего, внешних метеоусловий, одежды, возможности
согреться после выхода из воды. Попадание человека в
холодную воду приводит вначале к резкому увеличению
числа сердечных сокращений и повышению кровяного ар�
териального давления, дыхательные мышцы рефлекторно
сокращаются, вызывая вдох, что может привести к попада�

нию воды в дыхательные пути. Типичной защитной реак�
цией организма на действие холодной воды является
холодовая дрожь. Она проявляется в виде быстрого не�
произвольного сокращения мышц и роста теплопродукции
организма. Однако эта реакция продолжается недолго, и
организм начинает интенсивно охлаждаться. При этом
пульс, дыхание, кровяное артериальное давление падают
до критических величин и человек погибает.

Время безопасного пребывания в воде в зависи/
мости от ее температуры составляет: 240С – 7/9 ча/
сов; 5/150С – 3,5/4,5 часа; 0/100С – 20/40 минут; /20С
3/8 минут.

Смерть может наступить в холодной воде, иногда гораз�
до раньше, чем наступило переохлаждение, причиной этого
может быть своеобразный «холодовый шок», развиваю�
щийся иногда в первые 5�15 мин после погружения в воду.
Он возникает в момент внезапного попадания в холодную
воду, что приводит к нарушению дыхания в результате об�
ширного раздражения температурных рецепторов кожи.

Уважаемые родители! Не оставляйте своих детей без
присмотра, не позволяйте им ходить по тонкому льду!

 Отдел по делам ГО и ЧС администрации района.
 Инспектор ГИМС Г. АЛИЕВ.

ВАШЕ ЗДОРОВЬЕ

НЕОТЛОЖНЫЕ СОСТОЯНИЯ
ПРИ СЕРДЕЧНО�СОСУДИСТЫХ

ЗАБОЛЕВАНИЯХ
Есть 3 основных состояния среди сердечно�сосудистых

заболеваний, которые чаще всего заставляют человека
вызывать «скорую помощь» или обращаться к врачу в
поликлинику, наиболее серьезны по своим последствиям.

1. Повышение АД (гипертонический криз).
2. Боль в грудной клетке (которая может оказаться ин�

фарктом миокарда).
3. Нарушение движений, речи или сознания (инсульт).
ГИПЕРТОНИЧЕСКИЙ КРИЗ – самая частая причина вы�

зова скорой помощи – внезапное резкое повышение АД,
сопровождающееся:

головными болями,
головокружением,
мельканием мушек перед глазами,
тошнотой, иногда рвотой,
покраснением лица.
Цифры АД – индивидуальны, криз может проявиться

как при давлении 160/100 мм рт. ст., так и при 220/120 мм
рт. ст.

Правила поведения при появлениях признаков криза:
1. Соблюдать спокойствие, сесть или прилечь с припод�

нятой головой.
2. Измерить АД.
3. Расстегнуть пуговицы, обеспечить доступ воздуха.
4. Можно дать 20 капель валерианы или пустырника,

выпить горячий чай.
5. Дать под язык (рассосать) 1 таблетку каптоприла (ка�

потена) или коринфара (нифедипина) (если ранее эти пре�
параты были назначены лечащим врачом).

6. Повторно измерить АД через полчаса. Не нужно стре�
миться мгновенно снизить АД до нормы.

7. Если через 30 минут АД не снизилось на 20 мм рт. ст. и
более – повторить прием препарата.

8. Если АД не снижается через 1 час – вызывать СМП.
Поводы для немедленного вызова СМП при гипер�

тоническом кризе:
� резкая боль в груди,
� резкая одышка,

� резкая головная боль, головокружение, невозможность
встать с кровати, постоянная рвота,

� нарушение сознания,
� нарушение речи или движений в конечностях.
БОЛЬ В ГРУДИ
Причины болей в грудной клетке разнообразны. Они

могут быть как связанными с заболеваниями сердца –
кардиогенные (стенокардия, инфаркт миокарда, миокардит
и др.), так и не связанными с сердцем – не кардиогенные
(остеохондроз и межреберная нейропатия, заболевания
легких и плевры, заболевания желудка и пищевода).

Для сердечного приступа наиболее характерно:
� появление боли посредине грудной клетки – за гру/

диной,
� боль может отдавать в левое плечо, левую лопатку, левую

половину шеи и нижнюю челюсть и даже в верхнюю часть
живота,

� боли давящего, сжимающего характера – грудная
жаба (боли колющие, режущие, ноющие, усиливающиеся
при перемене положения тела или при дыхании не харак�
терны),

� на фоне боли может появиться одышка, слабость или
выраженная потливость.

Правила поведения при возникновении сердечного
приступа:

1. Сесть (лучше в кресло с подлокотниками) или лечь в
постель с приподнятым изголовьем.

2. Освободить шею и обеспечить поступление свежего
воздуха (открыть форточки или окно).

3. Измерить АД.
Если АД значительно повышено – принять таблетки как

при гипертоническом кризе.
Если АД пониженное – лечь горизонтально, поднять ноги

(подложить валик).
4. Принять 1 таблетку нитроглицерина (! нельзя прини�

мать нитроглицерин, если АД <100/60, имеется резкое
головокружение, потливость, нарушение сознания).

5. Если после приема нитроглицерина боли полностью
исчезли и состояние улучшилось, необходимо вызвать
участкового (семейного) врача на дом и в последующем
действовать по его указанию.

6. При сохранении боли более 20 минут необходимо вто�
рой раз принять нитроглицерин и срочно вызвать скорую
помощь.

Больному с сердечным приступом категорически запре�
щается вставать, ходить, курить и принимать пищу до осо�
бого разрешения врача.

Что желательно подготовить к прибытию врача скорой
помощи?

Все лекарства или упаковки от лекарств, которые прини�
мал больной накануне.

Перечень лекарств, которые не переносит больной или
которые вызывают у него аллергию.

Пленки с записью электрокардиограмм (если ранее вы�
полнялась ЭКГ).

Имеющиеся медицинские документы (справки, выпис�
ки), если ранее пациент наблюдался по поводу сердечно�
сосудистой патологии.

ИНСУЛЬТ – острое нарушение мозгового кровообраще�
ния.

Основные признаки:
онемение, слабость или паралич (обездвиживание) руки,

ноги, половины тела, перекашивание лица и/или слюноот�
деление на одной стороне,

речевые нарушения (затруднения в подборе нужных слов,
понимания речи и чтения, невнятная и нечеткая речь, до
полной потери речи),

нарушения или потеря зрения, «двоение» в глазах, за�
труднена фокусировка зрения,

нарушение равновесия и координации движений (ощу�
щения «покачивания, проваливания, вращения тела, голово�
кружения», неустойчивая походка вплоть до падения),

необычно сильная головная боль (нередко после стресса
или физического напряжения),

спутанность сознания или его утрата, неконтролируемые
мочеиспускание или дефекация.

 При появлении таких симптомов нужно обязательно вы�
звать скорую помощь!

До приезда бригады скорой помощи нужно постараться
сделать следующее:

1. Больного необходимо положить в удобное для него по�
ложение, причем так, чтобы его голова была выше уровня
поверхности, на которой он лежит.

2. Обеспечить больному свободное дыхание, то есть снять
с него тугой пояс, узкую одежду, галстук, также обеспечить
приток свежего воздуха в помещение.

3. Если у больного началась тошнота или рвота, его голову
нужно осторожно перевернуть набок, это позволит защитить
дыхательные пути от попадания рвотных масс.

4. Необходимо измерить артериальное давление боль�
ного и записать показания, чтобы сообщить врачу. Если
давление высокое, то нужно дать больному те лекарства,
которые были рекомендованы ему врачом ранее для снятия
гипертонического криза.

5. Нельзя суетиться и показывать больному беспокойство
и страх. Необходимо говорить спокойно и всеми возмож�
ными способами оказать моральную поддержку больному.

 Н. ФОМИНЫХ,
 врач/терапевт РБ.

Осторожно! Тонкий лед

ПРОЕКТ «ПЕРЕДВИЖНОЙ ЦЕНТР ЗДОРОВЬЯ»
НАБИРАЕТ ОБОРОТЫ



«КРАСНОЕ ЗНАМЯ»4   стр. 24  ноября  2015  года

С 30 сентября 2015 года российские воздушно�
космические силы осуществляют военную опера�
цию в Сирийской арабской республике против терро�
ристической организации «Исламское государство»,
запрещенной в РФ еще в декабре 2014 года.

Военной помощи у Российской Федерации попросил
сам президент Сирии Башар Асад, направив в Москву
официальный запрос. Поэтому Россия, в отличие от так
называемой коалиции во главе с США, действует в САР в
соответствии с нормами международного права.

Кроме того, как сообщил заместитель министра ино*
странных дел Сирии Фейсал аль*Мигдад телеканалу «Rus*
sia Today» в начале октября, истинные цели американцев
не преследуют борьбу с террористами, они лишь хотят
свергнуть существующий в Сирии политический режим.
Замминистра сирийского МИДа добавил, что российская
авиация за несколько дней сумела добиться больших
успехов, чем американцы и их партнеры за целый год.

Так сама сирийская власть оценивает эффективность
наших вооруженных сил в конфликте, и им там у себя,
конечно же, видней. Но оправдано ли наше военное при*
сутствие в Сирии?

На мой взгляд, недавние теракты в Париже и на борту
российского самолета А321, летевшего из Египта, очень
наглядно демонстрируют, что безжалостные убийства не*
винных людей, страх и всеобщий траур – это не какая*то
телевизионная картинка с Ближнего Востока.

В отличие от радикалов украинских, заявлявших о наме*
рениях силой вернуть Крым, контроль над Донбассом и
потом захватить Москву, оставшихся лишь фантазиями
майданутых шизофреников, боевики ИГИЛ представляют
реальную опасность. В своих заявлениях они неоднократно
указывали на готовность начать войну в республиках Се*
верного Кавказа, входящих в состав Российской Федера*
ции.

Правда, боевой дух террористов поддерживается не
столько железными убеждениями в своих догматах и уве*
ренностью в необратимости построения халифата (о бег*
стве, по крайней мере, 3 тыс. боевиков из Сирии в Иорда*
нию после начала российской операции в САР сообщало
информационное агентство «Новостной фронт»), сколько
содействием и оружием своих покровителей. Потому что
в случайность сброшенных авиацией США грузов с оружи*
ем, предназначенных курдским ополченцам в 2014 г.,

верится с трудом. Латентным союзником ИГИЛ на Ближ*
нем Востоке некоторые эксперты и журналисты называют
также Турцию, через территорию которой добровольцы
практически беспрепятственно проникают в Сирию и
присоединяются к отрядам террористов и которая ску*
пает у боевиков по низким ценам нефть. Остается откры*
тым и вопрос о роли Саудовской Аравии в метаморфо*
зах, происходящих в регионе.

О том, стоило ли России вступать в активную фазу
противостояния на Ближнем Востоке в такой запутанной
геополитической ситуации, мы и спросили у киржачан,
задав им следующий вопрос:

«Поддерживаете ли вы военную операцию воз�
душно�космических сил РФ в Сирии против боевиков
ИГИЛ и верите ли в её успех?»

Михаил Лысов, предприниматель, 34 года:
� Да, поддерживаю, потому что считаю, что в данный

момент времени нужна демонстрация силы перед про*
дажным «мировым сообществом». А вот верю ли я в успех?
Здесь сложнее... если не вводить сухопутные войска, то, к
примеру, в достижение цели разбомбить места скопления
боевиков и стратегические объекты ИГИЛ силами ВКС –
верю. А в то, что терроризм будет повержен – нет. Америка
еще денег напечатает...

Алексей Скороходов, музыкант, 30 лет:
* Я не против любой веры. Я против экстремизма любой

веры. Убеждён, что проявления экстремизма должны
пресекаться любыми методами. РФ не единственная стра*
на, которая проводит подобные операции в Сирии, однако
результат действий ВС РФ налицо.

Виктор Владимиров, 28 лет, менеджер среднего
звена:

� Поддерживаю, в успех верю.
Юрий Иванович Бушлеев, 75 лет, педагог, ветеран

спорта:
* Военную операцию поддерживаю. Считаю, что врага

лучше бить на расстоянии, чем воевать потом на своей
территории.

Боевики массово уничтожают культурные памятники,
вандализм становится частью их идеологии. Вряд ли их
ожидает успех в построении своего «государства», потому
что люди, уничтожающие свое прошлое, не имеют буду*
щего.

Денис Владимиров, 32 года, общественный дея�
тель:

* Нечего нашим войскам там делать. Войны ведут по*
литики, а гибнут простые люди.

Анастасия Максимова, 21 год, студентка:
* Сложно сказать, наверное, поддерживаю. Террористы

очень опасны. Только страшно, что в нашей стране могут
прогреметь взрывы где угодно. Мама за меня теперь по*
стоянно волнуется, потому что я учусь в Москве, добираюсь
до места учебы на метро, сами понимаете.

Мы проводили не репрезентативный опрос, поэтому
он не является достоверным отображением настроений
киржачского общества, но представление о том, как же в
целом горожане относятся к операции наших ВКС в Сирии,
мы получили.

Остается лишь пожелать нашим военным в Сирии ус*
пеха в выполнении боевых задач, а сирийцам * скорейшего
восстановления мира на их многострадальной земле.

А. ОЛЕЙНИК.
НА СНИМКАХ: президент Сирии Башар Асад на встрече

с Владимиром Путиным в Москве 20 октября 2015 г.;
сирийцы благодарят Россию за военную поддержку в
борьбе с террористами (митинг в Дамаске 13 октября
2015 г.); боевики ИГИЛ разрушают христианские церкви
Ниневии.

Фото: http://prochurch.info/index.php/news/
more/32287; http://kremlin.ru/events/president/
news/50533/photos; http://medialeaks.ru/news/

1310ayd_damascus.

1995 год. Девятнадцатого марта состоя*
лись выборы первого состава депутатов
района после «ельцинского разгрома» об*
щественных организаций и органов пред*
ставительной власти. Страна задыхалась от
непродуманных ельцинских реформ. Разо*
рялись и уходили в небытие предприятия
и организации, сокращался выпуск про*
мышленной продукции, начало сдавать по*
зиции сельское хозяйство, оставшееся
один на один со своими проблемами.

Серьезный удар был нанесен по комму*
нальному хозяйству. Острая ситуация сло*
жилась с отоплением поселка Першино, где
жители вынуждены были спасаться от хо*
лода, кто как мог. В лес, с саночками, потя*
нулись люди за дровами. На шелковом ком*
бинате запылали костры, из*за отсутствия
газа и электроэнергии люди вынуждены
были готовить пищу на улице.

Тяжелейшие испытания легли на плечи
населения района, и трудно было найти
человека, довольного существующим
положением.

В таких вот непростых условиях и начали
свою работу депутаты районного Совета, у
которого даже названия не было, и оно поя*
вилось только после нескольких организа*
ционных заседаний.

В начале повествования о делах первого
депутатского «корпуса», созванного после
развала Советского Союза, назовем тех, кто
был избран в состав районного Совета, пол*
ное название которого «районный Совет на*
родных депутатов» будет позднее, – это:
Сергей Викторович Арефьев, Юрий Гелье*
вич Афанасьев, Альберт Николаевич Газа*
лов, Галина Перфильевна Кондратьева, Ев*
гений Андреевич Кочетов, Сергей Алексе*
евич Кротов, Любовь Ивановна Кузицына,
Надежда Николаевна Кузьмина, Сергей
Александрович Мазанов, Николай Никола*

евич Межуев, Владимир Николаевич Ники*
тин, Аскольд Петрович Саранцев, Ольга
Васильевна Талинова, Фархад Шарипович
Тимушев, Борис Григорьевич Шугаль.

На первом организационном заседании
депутат Ф. Ш. Тимушев высказал общую
мысль: «Народные избранники» готовы
принимать серьезные решения, и нашу ра*
боту нужно направить в русло делового со*
трудничества с администрацией».

Депутат С. А. Кротов подчеркнул: «Необ*
ходимо поставить работу так, чтобы людям
стало немного легче жить». Но до этого было
еще далеко. Район продолжал катиться по
наклонной, и депутатам приходилось боль*
ше говорить о недостатках, безалаберщине,
нежели о том, каково их влияние на общее
положение в районе и на местах.

Так, на последующих заседаниях Совета
отмечалось, что жителей поселка Першино
беспокоит вопрос с урезанием сенокосов,
что рынок в городе выглядит безобразно.
Поднимался вопрос о разбазаривании зем*
ли. Из пятнадцати тысяч гектаров осталось
десять: 2,5 тысячи гектаров передали фер*
мерам, две тысячи – бывшим сельским Со*
ветам, 500 гектаров под коллективные сады.
На первое января 1994 года недофинан*
сирование составило 1700 млн. рублей из*
за спада производства, который по району
составил 46 процентов.

При заслушивании вопроса о положении
в обслуживающих организациях, замести*
тель главы администрации района В. П. Ма*
расанов назвал его ужасным. Ввиду сокра*
щения производства наиболее трудоспо*
собное население уезжало из района на за*
работки в Москву. Двенадцатого апреля в
Киржаче состоялась акция профсоюза с
требованиями социального характера.

Рассматривая злободневные вопросы,
депутаты районного Совета во главе с пред*

седателем Е. А. Кочетовым практически с
нуля разрабатывали нормативно*правовую
базу, Устав района, поднимали вопросы о
местном самоуправлении, газификации
района.

Одним из редких радостных событий то*
го времени стал день второго апреля 1996
года, когда на окраине восточного квартала
города был зажжен «факел» природного
газа.

Депутаты первого созыва активно участ*
вовали в разработке районного бюджета и
настояли на предоставлении льгот по нало*
гам и изменениям порядка перечисления
налогов. Вместе с текстом бюджета глава
администрации района В. Г. Старовойтов,
избранный вместе с депутатами девят*
надцатого декабря 1995 года, подготовил
постановление о предоставлении льгот по
налогам, что несколько ослабило налоговый
прессинг для ряда организаций. Но корен*
ного улучшения положения дел в районе не
происходило. Из*за политики Правитель*
ства и Президента Б. Н. Ельцина в стране
начались перебои с финансовыми средст*
вами. Чтобы как*то снять социальное на*
пряжение, предприятия и организации
стали использовать бартер. А люди, кото*
рые получали зарплату, пенсии, пособия,
различные выплаты из федерального бюд*
жета, Пенсионного фонда, оставались без
средств к существованию по нескольку ме*
сяцев. Обстановка в районе накалялась. На
акции протеста вышли вначале учителя и
шелковики, а затем состоялся массовый
митинг у здания районной администрации.
В результате взятого администрацией кре*
дита в банке положение стало поправляться.

Не было тогда среди депутатов людей
равнодушных, все они активно участвовали
в работе постоянных комитетов, где про*
исходила подготовка решений на очередное
заседание Совета.

Районный Совет, отмечая недостатки и
трудности, вызванные сокращением произ*
водства, работал на будущее. Решались
вопросы об объединении администраций,
введении территориального местного са*
моуправления, обращалось внимание на
ход газификации города и поселка Красный
Октябрь, оказывалось влияние на решение
экономических вопросов. И улучшения не
заставили себя ждать. Десятого декабря
1996 года вспыхнул «факел» природного
газа на пищепроме, велась газификация
поселка Красный Октябрь, прокладывался
газопровод высокого давления к мебельной
фабрике, восемьсот метров газопровода
высокого давления было проложено по ули*
це Ленинградская.

Пятнадцатого марта 1997 года в район*

ной газете «Красное знамя» появилась
статья председателя районного Совета на*
родных депутатов Е. А. Кочетова «Районный
Совет народных депутатов: два года рабо*
ты». В ней отмечались три проблемы, ко*
торые удалось решить Совету – это раз*
работка нормативно*правовой базы и фор*
мирование конституционных органов мест*
ного самоуправления, активное участие в
решении экономических вопросов, а также
задач социального порядка. Районный Со*
вет получил от жителей района кредит до*
верия. За два года было принято 298 ре*
шений, исходя из интересов киржачан.

Всего два года просуществовал первый
районный Совет народных депутатов. Двад*
цать седьмого декабря 1997 года депутаты
сложили свои полномочия, уступив место
новому составу депутатов. Из первого сос*
тава во второй вошли шесть депутатов –
это Альберт Николаевич Газалов, Галина
Перфильевна Кондратьева, Евгений Анд*
реевич Кочетов, Надежда Николаевна Кузь*
мина, Сергей Александрович Мазанов,
Аскольд Петрович Саранцев. Работа рай*
онного Совета в этот период была довольно
продуктивной. Депутаты поддержали стра*
тегию развития Киржачского района, раз*
работанную главой администрации Влади*
миром Гавриловичем Старовойтовым, а
также программу вложения инвестиций в
экономику района, старались поддержи*
вать работу по газификации города Кир*
жач. Хотя и продолжали иметь место не*
достатки и упущения, с чем боролись народ*
ные избранники, но тем не менее киржача*
нам становилось все легче дышать.

Второму созыву депутатов было несколь*
ко проще вести работу, направленную на
возрождение района, ибо основа для дея*
тельности районного Совета была заложена
первым созывом депутатского корпуса, ко*
торый практически начал свое сущест*
вование с пустого места. Были дискуссии,
споры, «настоящие баталии» по некоторым
вопросам, но депутаты не опускали руки, и,
взвешивая все «за» и «против», объединя*
лись, и совместно решали вопросы, наце*
ленные на будущее. И скажем депутатам
первых созывов, ныне здравствующим, спа*
сибо за проделанную трудную работу, ко*
торая была проведена в районе с их непо*
средственным участием. Годы те были
сложными, и люди, преодолевавшие ис*
пытания и внесшие вклад в преодоление
былой разрухи, не будут забыты.

В. ДМИТРИЕВ.

(Материал подготовлен по просьбе
наших читателей).

МЫСЛИ  ВСЛУХ ОТНОШЕНИЕ КИРЖАЧАН
К ВОЕННОЙ ОПЕРАЦИИ ВКС РФ В СИРИИ

 К 20�ЛЕТИЮ ОБРАЗОВАНИЯ
РАЙОННОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

НАША ИСТОРИЯ

ПОЛОЖИВШИЕ НАЧАЛО
НОРМАТИВНО�ПРАВОВОЙ

БАЗЕ
Повествование о делах первого депутатского корпуса

в период ельцинских реформ.
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Первые шаги по воз�
рождению разоренного в
годы советской власти
Киржачского монастыря
сделали прихожане Бла�
говещенского собора го�
рода Киржача, возвра�
щенного Русской Правос�
лавной Церкви в 1989 го�
ду. Об этом мы подробно
писали в статье «Благове�
щенский приход», опуб�
ликованной в «Красном
знамени» № 52 от 28 июля
2015 года. Этот приход
просуществовал пять лет.
В это время была надеж�
да возобновить деятель�
ность мужского монасты�
ря. Однако Промысел Бо�
жий определил иначе, и
4 июля 1995 года указом

архиепископа Владимирского и Суздальского Евлогия
(Смирнова) Киржачский Благовещенский монастырь был
возобновлен как женский.

Первыми насельницами вновь открытой обители стали
две  послушницы Свято�Успенского женского монастыря
г. Александрова, переселившиеся в Киржач по благосло�
вению правящего архиерея. Одна из них – инокиня Фо�
тиния (Сташевская), в будущем игумения Мария – была наз�
начена первой настоятельницей женской Киржачской оби�
тели и с Божией помощью управляла ею 14 лет. Вслед за
первыми насельницами в обитель по окончании Влади�
мирской духовной семинарии прибыл и первый священ�
ник – иерей Андрей Зацепин. В 1997 году его сменил свя�
щенник Сергий Алфеев, на многие годы ставший настояте�
лем монастырских храмов и священником, исповедующим
сестер. Он и сегодня продолжает терпеливо нести это пос�
лушание.

Глазам первых насель�
ниц, прибывших в Кир�
жач 12 июля 1995 года,
предстал прекрасный
вид, открывающийся с
монастырской кручи, и
ужасающая разруха, в ко�
торой тогда пребывала
древняя обитель и кото�
рую им – лишь недавно
вступившим на стезю  мо�
настырской жизни и поч�
ти совсем не имевшим
опыта как духовной, так и
практической жизни,– по
послушанию предстояло
преодолевать. Разорение
было столь велико, и ра�
боты было так много, что
настоятельница в расте�
рянности обратилась к
владыке Евлогию с воп�
росом: «С чего же в пер�

вую очередь начать?» В ответ прозвучало: «С души».
Возрождение обители началось с молитвы и трудов.

«В 4 утра – подъем и следом монашеское правило, много
трудов и мало времени для отдыха, регулярные богослуже�
ния, исповедь и причастие Святых Христовых Таин, –
вспоминала те годы игумения Мария. – Отсутствие опыт�
ных духовных руководите�
лей заменяло ежедневное
совместное чтение свя�
тоотеческих наставле�
ний». Через год у мона�
шеской общины появился
первый духовник – на�
сельник Троице�Сергие�
вой Лавры игумен Косма
(Алёхин).

С первых же дней нео�
ценимую заботу и под�
держку насельницам Кир�
жачской обители оказы�
вал  правящий архиерей,
архиепископ, а в настоя�
щее время митрополит
Владимирский  и Сузда�
льский Евлогий. Он часто
навещал ее и много помо�
гал сестрам: ходатайст�
вовал за обитель перед
Богом и властями, прово�
дил богослужения, возг�
лавлял крестные ходы, вел

душеполезные беседы с насельницами, давал практичес�
кие советы. Владыка по�отцовски увещевал, утешал, раз�
делял с сестрами все скорби и печали, неминуемые для
идущих тесным путем монашеского жития.

Возрождающаяся обитель быстро наполнялась новыми
насельницами.  Спустя два года после ее открытия их было
уже двенадцать, а еще через четыре – тридцать пять. Их
сердца горели желанием послужить Богу и людям, и они
не жалели себя. Большой поддержкой и примером для
новоначальных сестер стали три старицы�монахини, пос�
тупившие в монастырь в 1999 – 2000 годах  – схимонахиня
Гавриила (Саенко) (1913 – 2004), монахиня Надежда (Боро�
динова) (1917 – 2006) и жительница города Киржача  мона�
хиня Алексия (Краснова) (1912 – 2001).

Духовное возрождение монастыря требовало возобнов�
ления прерванной связи с его духоносными отцами�осно�
вателями и подвизавшейся в нем братией. После 60�лет�
него лихолетья на киржачской круче оставались три святы�
ни, имеющие к ним непосредственное отношение – источ�
ник, по преданию, ископанный самим преподобным Сер�
гием Радонежским, мощи его духовного ученика и первого
киржачского игумена преподобного Романа, а также древ�
ний монастырский погост, на котором почивали остальные
киржачские монахи�подвижники.

Поиск святого источника преподобного Сергия, который
предприняли сестры сразу по
прибытии в обитель, оказал�
ся делом непростым. Весь
склон был испещрен источ�
никами, и который из них
Сергиев, никто точно не знал.
Часовня, выстроенная над
ним в XVII веке, которая могла
бы послужить ориентиром, в
конце 20�х годов ХХ века была
разобрана, и на оползавшей
в последующие годы круче от
нее не оставалось видимых
следов. В июле 1995 года на
одном из предполагаемых
мест сестры оборудовали
временный колодец с крес�
том, однако его подлинность
вызывала сомнения, и они
продолжали просить Препо�
добного, чтобы он сам указал
искомое место. Неожиданно
в монастырь передали ста�
рую фотографию, запечат�
левшую часовню над источ�
ником со стороны реки Кир�
жач. Сестры сравнили фотог�
рафию с современным ви�
дом склона, выбрали условно

местоположение часовни, начали копать и сразу наткну�
лись на остатки пола, стены, фундамента разрушенной
часовни и даже  нашли остатки дубового дна колодца.

Фундамент укрепили и два года ждали, как он себя
проявит на крутом склоне в зимне�весенний период: надо
было убедиться, что фундамент выдержит вновь возводи�
мую часовню. 15 марта 2003 года, в первую субботу Вели�
кого Поста, сразу после окончания Божественной Литургии
сестры и строители собрались вместе, чтобы помолиться
Богу и преподобному Сергию и испросить благословение
на продолжение строительства. Неожиданно по почте
пришло сообщение о том, что специально для Киржачско�
го монастыря в Сергиевом Посаде неизвестным сестрам
иконописцем, написана икона преподобного Сергия Радо�
нежского. Невозможно было в тот момент не воспринять
это сообщение как благословение дорогого Аввы Сергия,
преподанное им инокиням его монастыря. В тот же вечер
икона Преподобного была привезена в монастырь. Сестры
встречали ее с колокольным звоном и пением в воротах
монастыря. Казалось, что сам преподобный Сергий как
хозяин этой обители входит в нее  с тем, чтобы утешить,
вразумить и наставить на путь ко спасению своих чад,
подвизающихся в основанной им обители. Спустя два с
половиной года, 11 августа 2005 года, в день памяти препо�
добного Романа Киржачского, архиепископ Владимирский
и Суздальский Евлогий
освятил новопостроенную
часовню (См: Да тихое и
безмолвное житие пожи�
вем.: 650 лет Благовещен�
скому Киржачскому мо�
настырю / Сост. Т. А. Ленё�
ва, Н. В. Михеенко, игуме�
ния Мария (Сташевская).
Владимир,  2008. С. 53�55.).

В отличие от Сергиев�
ского источника, местона�
хождение другой святыни
– усыпальницы, в которой
под спудом почивали свя�
тые мощи  преподобного
Романа, было достоверно
известно. Но в темное ли�
холетье она была разоре�
на, и не было уверенности
в том, что мощи святого
тогда же не были кощун�
ственно потревожены. Од�
нако сестры верили, что
они по�прежнему в усыпа�
льнице, и с первых же
дней сделали ее местом сугубой монашеской молитвы.

12 июля 1996 года по благословению архиепископа Ев�
логия в усыпальнице Преподобного под руководством из�
вестного историка Сергея Алексеевича Беляева начались
археологические работы. Они проходили в два этапа в те�
чение нескольких месяцев. Желание сестер обрести мощи
своего Игумена было так велико, что в это время они не
только усиленно молились, но и  предприняли сугубый
40�дневный пост. Наконец, 23 ноября 1996 года, осторожно
снимая плотные пласты земли в раскопе, ученые открыли
его святые мощи. Тонкое, едва заметное благоухание на�
полнило усыпальницу…

Но прежде чем поднять их для всеобщего поклонения,
сестрам, по благословению владыки Евлогия, предстояло
за год в полуразрушенном подклете Благовещенского со�
бора устроить храм�усыпальницу, который смог бы при�
нять раку с обретенными мощами. Трудов в связи с этим

было много, а времени и средств, чтобы закончить их к
сроку, мало. Сестры горячо молились Богу и с верой проси�
ли преподобного Романа о помощи. И когда мастер, изго�
тавливавший раку для его святых мощей, сообщил о том,
что у него дома замироточила бумажная икона Преподоб�
ного, они восприняли это как ответ Игумена: «Не бойтесь,
я вас слышу, все будет хорошо».

Ровно через год – 25 ноября 1997 года – святые мощи
преподобного Романа Киржачского были обретены и
предложены для всеобщего поклонения в храме, который
в тот же день был освящен в честь его святого имени.
Крестный ход с обретенной святыней проследовал от мо�
настыря к Никольской церкви на Заболотье, так что эти
два события стали настоящим торжеством и для всего
города.  Общая радость усугубилась приездом Святейше�
го Патриарха Алексия II. При огромном стечении народа,

священства и монашествующих Патриарх во дворе монас�
тыря совершил молебен преподобному Роману и благосло�
вил всех иконой святителя Иннокентия Московского с час�
тицей его святых мощей, которую потом передал в дар
обители (См.: 10 лет обретения мощей преподобного Ро�
мана Киржачского. Владимир, 2007 г.). Сегодня рака с
мощами преподобного  Романа и икона святителя Иннокен�
тия Московского находятся  в юго�восточной части храма
Преподобного Романа Киржачского.

Еще одним священным местом, связующим древнюю и
новую обители, явилось монастырское кладбище, на кото�
ром упокоилась братия древнего монастыря, а после его
закрытия в середине XVIII века – и многие жители г. Киржа�
ча. Насельницы монастыря собрали старые надгробные
памятники и плиты, беспорядочно валявшиеся на террито�
рии обители, привели в порядок часть древнего монас�
тырского погоста, прилегающего к Благовещенскому и
Спасскому храмам (другая его часть в описываемое время
находилась за пределами возобновленного монастыря),
и соорудили на нем костницу, увенчанную большим дере�
вянным крестом, в кото�
рую после панихиды сно�
сятся человеческие ос�
танки, обнаруженные на
монастырской земле.

Труды, предпринятые
сестрами для возобнов�
ления духовной связи с
древней обителью, увен�
чал ее основатель – пре�
подобный Сергий Радо�
нежский. В 2008 году, ког�
да праздновалось 650�ле�
тие монастыря, по бла�
гословению Святейшего
Патриарха Московского и
Всея Руси Алексия II из
Троице�Сергиевой лавры
в Киржачский монастырь
была передана частица
его святых мощей. Так по
прошествии шести с по�
ловиной столетий преподобный Сергий сам зримо вер�
нулся в свою Киржачскую обитель, где пребывает в святых
своих мощах и поныне.

Наталья МИХЕЕНКО,
заведующая архивом Свято$Благовещенского

Киржачского женского монастыря.
НА СНИМКАХ: монахиня Мария (Сташевская) – первая

настоятельница Свято�Благовещенского Киржачского
женского монастыря, 1997 г.; насельницы и священник
возобновленной Киржачской обители, 2000 г.;  воссоздан�
ная часовня Преподобного Сергия Радонежского; инте�
рьер воссозданной часовни Преподобного Сергия Радо�
нежского; сестры готовят подклет Благовещенского собо�
ра для устроения в нем храма�усыпальницы в честь препо�
добного Романа Киржачского, 1997 г.; рака со святыми
мощами преподобного Романа Киржачского; монастырс�
кий погост; архимандрит Троице�Сергиевой Лавры Савва
передает частицу мощей преподобного Сергия Радонежс�
кого Киржачской обители, 19 июля 2008 г.

СВЯЗУЯ ПОРВАННЫЕ НИТИ
(К 20$летию возрождения древней  Киржачской обители)
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ПРИЛОЖЕНИЕ
к газете “Красное знамя” на 5 страницах

Оплату за приложение производят администрации района, города
и сельского поселения Филипповское

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА

20.10.2015 г.                                                                                                                                                                                                                                                                № 919
О внесении изменений в  постановление администрации Киржачского района

от 08.10.2013 г. №1394 «О Перечне муниципальных программ муниципального образования Киржачский район»
В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации,  в целях реализации постановления администрации Киржачского

района от 14.07.2014 г. № 896 «О порядке разработки, реализации и оценки эффективности муниципальных программ муниципального образования
Киржачский район», постановляю:

1. Внести в постановление от 08.10.2013 г. № 1394 «О Перечне муниципальных программ муниципального образования Киржачский район» следую(
щие изменения:

1.1. Преамбулу к постановлению изложить в следующей редакции: «В целях исполнения постановления от 14.07.14 г. № 896 «О порядке разработки,
реализации и оценки эффективности муниципальных программ муници(пального образования Киржачский район» а также упорядочения работы с му(
ниципальными программами».

1.2 Приложение к постановлению изложить в редакции согласно приложению к    настоящему постановлению.
2. Признать утратившим силу постановление администрации Киржачского района  от  14.10.2015 г. № 902 «О внесении изменений в приложение

к постановлению администрации Киржачского района от 08.10.2013 года № 1394 «О Перечне муниципальных программ муниципального образования
Киржачский район».

3. Контроль за исполнением данного постановления оставляю за собой.
4. Постановление вступает в силу со дня подписания и подлежит опубликованию в районной газете «Красное знамя».

И. о. главы администрации                                                                                                                                                                                             И. Н. Букалов.
Приложение

Перечень муниципальных программ муниципального образования Киржачский район

(Продолжение на 7>й стр.)

ПОСТАНОВЛЕНИЯ
АДМИНИСТРАЦИИ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА

18.11.2015 г.                                                                                                     № 984
Об утверждении проекта планировки и межевания

территории, земельных участков, расположенных по адресу:
Владимирская область, Киржачский район,
МО Филипповское (сельское поселение),

СНТ «Захарово», СНТ «Прибор», СНТ «Мележа»
В соответствии со ст.ст. 45(46 Градостроительного кодекса Российс(

кой Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 г. № 131(ФЗ «Об
об(щих принципах организации местного самоуправления в РФ»,
заключе(нием публичных слушаний от 06.11.2015 г. № 01 по вопросу
утверждения проекта планировки и межевания территории, земельных
участков, рас(положенных по адресу: Владимирская область, Киржачский
район, МО Филипповское (сельское поселение), СНТ «Захарово», СНТ
«Прибор»,  СНТ «Мележа», постановляю:

1. Утвердить проект планировки и межевания  территории, земельных
участков, расположенных по адресу: Владимирская область, Киржачский
район, МО Филипповское (сельское поселение), СНТ «Захарово», СНТ
«Прибор», СНТ «Мележа».

2. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить
на первого заместителя главы администрации.

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания и
подлежит опубликованию в районной газете «Красное знамя».
И. о. главы администрации                                                  И. Н. БУКАЛОВ.

18.11.2015 г.                                                                                                     № 985
Об утверждении проекта планировки и межевания

территории, земельного участка, расположенного по адресу:
Владимирская область, Киржачский район, МО Филипповское

(сельское поселение), д. Аленино, вблизи СНТ «Кошенка»
В соответствии со ст.ст. 45(46 Градостроительного кодекса Российс(

кой Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 г. № 131(ФЗ «Об
об(щих принципах организации местного самоуправления в РФ»,
заключе(нием публичных слушаний от 06.11.2015 г. № 02 по вопросу
утверждения проекта планировки и межевания  территории, земельного
участка, рас(положенного по адресу: Владимирская область, Киржачский
район, МО Филипповское (сельское поселение), д. Аленино, вблизи    СНТ
«Кошен(ка», постановляю:

1. Утвердить проект планировки и межевания  территории, земельного
участка, расположенного по адресу: Владимирская область, Киржачский
район, МО Филипповское (сельское поселение), д. Аленино, вблизи СНТ
«Кошенка».

2. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить
на первого заместителя главы администрации.

3. Настоящее постановление вступает в силу со  дня  его подписания
и подлежит опубликованию в районной газете «Красное знамя».
И. о. главы администрации                                                  И. Н. БУКАЛОВ.

18.11.2015 г.                                                                                                     № 986
Об утверждении проекта планировки и межевания территории,
земельного участка, расположенного по адресу: Владимирская

область, Киржачский район,
МО Филипповское (сельское поселение), СНТ «Мележа»

Рассмотрев заявление садоводческого некоммерческого товари(
щества «Мележа», в соответствии со ст. 32 Федерального закона от
15.04.1998 г. № 66(ФЗ «О садоводческих, огороднических и дачных не(
коммерческих объединениях граждан»,  ст.ст. 45(46 Градостроительного
кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 г.
№ 131(ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления
в Российской Федерации», постановляю:

1. Утвердить проект планировки и межевания  территории, земельного
участка, расположенного по адресу: Владимирская область, Киржачский
район,  МО Филипповское (сельское поселение), СНТ «Мележа» .

2. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить
на первого заместителя главы администрации.

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания и
подлежит опубликованию в районной газете «Красное знамя».
И. о. главы администрации                                                  И. Н. БУКАЛОВ.

13.11.2015 г.                                                                                                   № 3/39
О внесении изменений в Положение о порядке и условиях

проведения ежегодного конкурса на звание «Самый
благоустроенный дом, двор, улица г. Киржач», утвержденное

решением Совета народных депутатов городского поселения
г. Киржач от 14.11.2007 г. № 30/222

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 г. № 131–ФЗ
«Об общих принципах организации местного самоуправления в Российс(
кой Федерации», Совет народных депутатов городского поселения
г. Киржач решил:

1. Внести изменение в Положение о порядке и условиях проведения
ежегодного конкурса на звание «Самый благоустроенный дом, двор, улица
г. Киржач», изложив  пункт 5. «Финансирование конкурса» в следующей
редакции:

«5.1 Денежные премии победителям конкурса осуществляются за
счет средств местного бюджета из расчета 40 тысяч рублей ежегодно.

Устанавливаются следующие денежные премии:
( по 1 категории:
1 премия – 6500 рублей;
2 премия – 4500 рублей;
3 премия – 4000 рублей;
( по 2 категории:
1 премия – 6000 рублей;
2 премия – 4000 рублей;
3 премия – 3000 рублей;
( по 3 категории:
1 премия – 5500 рублей;
2 премия – 3500 рублей;
3 премия – 3000 рублей.
2. Контроль за выполнением данного решения возложить на комитет

по бюджету, собственности, экономической и налоговой политике.
3. Решение вступает в силу с даты официального опубликования в

районной газете «Красное знамя».
Председатель Совета        Глава городского поселения г. Киржач
В. Г. ТЮЛЕНЕВ.                                                           Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

РЕШЕНИЯ
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

 ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ г. КИРЖАЧ

13.11.2015 г.                                                                                                   № 3/25
 О внесении изменений  в решение Совета народных депутатов

городского поселения г. Киржач от 08.09.2015 г.
№ 91/575 « Об утверждении Положения о бюджетном

процессе в муниципальном образовании
городское поселение г. Киржач»

Рассмотрев ходатайство администрации  городского поселения г. Кир(
жач, в соответствии  с Федеральным законом от 30.09.2015 г. № 273(ФЗ
«Об особенностях составления и утверждения проектов бюджетов бюд(
жетной системы Российской Федерации на 2016 год, о внесении измене(
ний в отдельные законодательные акты Российской Федерации и призна(
нии утратившей силу статьи 3 Федерального Закона «О приостановлении
действия отдельных положений Бюджетного  кодекса Российской Федера(
ции»,Совет народных депутатов  городского поселения  г. Киржач решил:

1. Внести в Положение о бюджетном процессе в муниципальном обра(
зовании городское поселение г. Киржач, утвержденное решением Совета  на(
родных депутатов городского поселения г. Киржач  08.09.2015 г. № 91/575,
следующие изменения:

1.1. в пункте 11.3 раздела 11»Общие положения» слова « ( бюджетном
прогнозе (проекте бюджетного прогноза, проекте изменений бюджетного
прогноза) муниципального образования городское поселение г. Киржач
на долгосрочный период» исключить;

1.2. пункт 12.2 раздела 12 «Показатели, утверждаемые решением Со(
вета городского поселения о бюджете муниципального образования го(
родское поселение г. Киржач» дополнить абзацем следующего содержа(
ния:

(Продолжение на 7>й стр.)
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(Продолжение на 8�й стр.)

(Продолжение. Начало на 6�й стр.)

05.11.2015 г.                                                                                                 №  1065
О внесении дополнений в реестр объектов капитального

ремонта муниципального жилищного фонда
городского поселения г. Киржач

В соответствии с постановлением главы городского поселения г. Кир�
жач от 13.10.2014 г. № 744 «Об утверждении муниципальной программы
«Капитальный ремонт муниципального жилищного фонда городского  по�
селения г. Киржач на 2015�2020 годы», постановляю:

1. Дополнить  реестр объектов капитального ремонта муниципального
жилищного фонда городского поселения г. Киржач новым объектом:«капи�
тальный ремонт комнат по адресу: г. Киржач, ул. Пушкина, д. 5, ком. 101;
ул.40 лет Октября,д.7,ком.10»

2. Приложение к постановлению «О внесении дополнений в реестр
объектов капитального ремонта муниципального жилищного фонда го�
родского поселения г. Киржач» изложить в новой редакции .

3. Контроль  за исполнением данного  постановления возложить на
заместителя главы администрации по вопросам жизнеобеспечения.

4. Постановление вступает в силу с момента его подписания и подле�
жит опубликованию в районной газете «Красное знамя».
И. о. главы городского поселения г. Киржач        М. Н. МОШКОВА.

Приложение к постановлению от 05.11.2015 г. № 1065
опубликовано на официальном сайте.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
Администрация муниципального образования сельское поселение

Филипповское информирует граждан о предоставлении в аренду
земельного участка из состава земель: земли населенных пунктов,
площадью 2500 кв. м, расположенного по адресу: Владимирская область,
Киржачский район, МО Филипповское (сельское поселение), д. Кашино,
ул. Старая деревня, д. 23, для индивидуального жилищного строительства.

С информацией можно ознакомиться в приемные дни (понедельник,
среда, пятница), с 08.00 до 16.00 (перерыв на обед с 12�00 до13�00) по
адресу: Владимирская область, Киржачский район, с. Филипповское, ул. Со�
ветская, д. 1 (здание администрации), телефон 8 (49237) 7�11�10.

*  *  *
Администрация муниципального образования сельское поселение

Филипповское информирует граждан о предоставлении в аренду
земельного участка из состава земель: земли населенных пунктов,
площадью 2500 кв.м, расположенного по адресу: Владимирская область,
Киржачский район, МО Филипповское (сельское поселение), д. Кашино,
ул. Старая деревня, д. 25, для индивидуального жилищного строительства.

С информацией можно ознакомиться в приемные дни (понедельник,
среда, пятница), с 08.00 до 16.00 (перерыв на обед с 12.00 до13.00) по ад�
ресу: Владимирская область, Киржачский район, с. Филипповское, ул. Со�
ветская, д. 1 (здание администрации), телефон 8 (49237) 7�11�10.

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ г. КИРЖАЧ

13.11.2015 г.                                                                                                                                                                                № 3/24
О внесении изменений и дополнений в решение Совета народных депутатов городского

поселения г. Киржач от 22.12.2014 г. № 75/494 «О бюджете муниципального образования
городское поселение г. Киржач на 2015 и на плановый период 2016 и 2017 годов»

Рассмотрев предложения администрации городского поселения г.Киржач о внесении изменений и дополне�
ний в решение Совета народных депутатов городского поселения г. Киржач от 22.12.2014 г. № 75/494 «О бюджете
муниципального образования городское поселение г. Киржач на 2015 год и на плановый период 2016 и 2017 го�
дов», Совет народных депутатов городского поселения г. Киржач решил:

1. Внести в решение Совета народных депутатов городского поселения г. Киржач от 22.12.2014 г. № 75/494
«О бюджете муниципального образования  городское поселение г. Киржач на 2015 год и на плановый период
2016 и 2017 годов» следующие изменения и дополнения:

1.1.  в абзаце 1  подпункт 1.1. пункта 1  цифры «171057 024�90  руб.» заменить цифрами  «171756950�97 руб.»;
1.2.  в абзаце 2  подпункт 1.1. пункта 1  цифры «188642553�55  руб.» заменить цифрами  «184493653�55руб.»;
1.3. в абзаце 3 подпункта 1.1. пункта 1 цифры «17585528�65 руб. » заменить цифрами «12736702�58 руб.»;
1.4. приложения № 4 «Поступление доходов в бюджет муниципального образования городское поселение

г. Киржач на 2015 год»»,  № 15 «Программа  муниципальных  заимствований муниципального образования  го�
родское поселение город Киржач  на 2015 год и на плановый период 2016 и 2017 годов», № 16 «Источники финан�
сирования дефицита бюджета  муниципального образования городское поселение г. Киржач на 2015 год»
изложить в новой редакции  согласно приложениям № 1, № 2, № 3  к настоящему решению;

1.5. в приложения № 7 «Распределение бюджетных ассигнований муниципального образования городское
поселение г.Киржач на бюджетные инвестиции в объекты капитального строительства государственной (муници�
пальной) собственности на 2015 год», № 9 «Ведомственная структура расходов бюджета  муниципального образо�
вания городское поселение г.Киржач на 2015 год», № 11 «Распределение бюджетных ассигнований по разделам,
подразделам, целевым статьям (муниципальным программам городского поселения г. Киржач и непрограмм�
ным направлениям деятельности), группам видов расходов классификации расходов бюджета муниципального
образования городское поселение г. Киржач на 2015 год», № 13 «Распределение бюджетных ассигнований по
целевым статьям (муниципальным программам городского поселения г. Киржач и непрограммным направле�
ниям деятельности), группам видов  расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета  му�
ниципального образования городское поселение г. Киржач на 2015 год» внести изменения и дополнения соглас�
но  приложениям № 4, № 5, № 6, № 7 к настоящему решению.

2. Контроль возложить на комитет по бюджету, собственности, экономической и налоговой политики.
3. Настоящее решение вступает в силу с момента его принятия и подлежит официальному опубликованию.

Председатель Совета                                                                                     Глава городского поселения г. Киржач
В. Г. ТЮЛЕНЕВ.                                                                                                                                        Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

Приложение № 1
Поступление доходов в бюджет  муниципального образования городское поселение  г. Киржач

на 2015 год
тыс. рублей

1.2. пункт 12.2 раздела 12 «Показатели, утверждаемые решением Со�
вета городского поселения о бюджете муниципального образования го�
родское поселение г. Киржач» дополнить абзацем следующего содержа�
ния:

« � дополнительные  основания  для внесения изменений в сводную
бюджетную роспись без внесения изменений в решение Совета народных
депутатов о бюджете муниципального образования городское поселение
г. Киржач»;

1.3. в пункте  16.1. раздела 16 «Внесение проекта решения Совета на�
родных депутатов городского поселения о бюджете муниципального обра�
зования городское поселение г. Киржач в Совет городского поселения»
слова «15 ноября» заменить словами «20 ноября».

2.  Контроль за исполнением данного решения возложить на комитет
по бюджету, собственности, экономической и налоговой политике.

3. Настоящее решение вступает в силу с момента его принятия и подле�
жит официальному опубликованию.

4. Подпункт 1.3. пункта 1 настоящего решения действует до 1 января
2016 года.
Председатель Совета        Глава городского поселения г. Киржач
В.  Г. ТЮЛЕНЕВ.                                                          Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

(Продолжение. Начало на 6�й стр.)

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
ГЛАВЫ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ г. КИРЖАЧ
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(Продолжение. Начало на 7�й стр.)

(Продолжение на 9�й стр.)

Приложение № 2
Программа муниципальных заимствований муниципального образования городское поселение

город Киржач на 2015 год и на плановый период 2016 и 2017 годов
1. Муниципальные заимствования муниципального образования городское поселение город

Киржач на 2015 год
                                                                                                                            рубли

2. Муниципальные заимствования муниципального образования городское поселение город
Киржач на  2016  и  2017 годы

 тыс. рублей

Приложение № 3
Источники финансирования дефицита

бюджета муниципального образования городское поселение г. Киржач на 2015 год
рубли
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(Продолжение на 10�й стр.)

(Продолжение. Начало на 8�й стр.)
Приложение № 4

Распределение бюджетных ассигнований муниципального образования
городское поселение г. Киржач на бюджетные инвестиции в объекты капитального

строительства государственной  (муниципальной) собственности на 2015 год
                                                                                                               тыс. рублей

Приложение № 5
Ведомственная структура расходов бюджета  муниципального образования городское

поселение г. Киржач на 2015 год
(тыс. рублей)

Приложение № 6
Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям

(муниципальным программам городского поселения г. Киржач и непрограммным направлениям
деятельности), группам видов расходов классификации расходов бюджета  муниципального

образования городское поселение г. Киржач на 2015 год
                                                                                                     ( тыс. рублей)
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(Продолжение. Начало на  8�, 9�й стр.)

Приложение № 7
Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам

городского поселения г. Киржач и непрограммным направлениям деятельности), группам видов
расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета  муниципального

образования городское поселение г. Киржач на 2015 год
(тыс. рублей)
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